



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/13200, 684/13203,
684/13205, 684/13206,
684/13223 a 684/13226,
684/13229, 684/13230

01/03/2017

25090, 25093,
25095, 25096,
25113 a 25116,
25119, 25120

AUTOR/A: PÉREZ NAVAS, Juan Carlos (GS); CORNEJO LÓPEZ, Juan María (GS); GONZÁLEZ CABAÑA, Francisco (GS); MENACHO VILLALBA, Francisco (GS); MÁRMOL SERVIÁN, José Manuel (GS); MARTÍNEZ OLMOS, José (GS); GUERRA GONZÁLEZ, Manuel (GS); HUELVA BETANZOS, Amaro (GS); PÉREZ CASTILLEJA, Ana María (GS); BERJA VEGA, Laura (GS); DELGADO JIMÉNEZ, David (GS); MORENO RUIZ, María del Mar (GS); VÍBORAS JIMÉNEZ, Elena (GS); ZELAYA CASTRO, Pío Rómulo (GS); MORALES LÁZARO, Antonio (GS); CABALLOS MOJEDA, José (GS); FERNÁNDEZ MUÑOZ, María José (GS); GAVIRA MORENO, Antonio Casimiro (GS); RAFFO CAMARILLO, Juan Carlos José (GS)

RESPUESTA:

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado tienen en servicio un elevado número de inmuebles, siendo por lo general necesario realizar mejoras en las condiciones de habitabilidad y funcionalidad de las infraestructuras, mejoras que en la medida de lo posible son ejecutadas en función de las disponibilidades presupuestarias y de las prioridades preestablecidas.

Las inversiones (capítulo 6) en infraestructuras (obras) previstas en el Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 2016 (crédito inicial), y las inversiones efectivamente ejecutadas (obligaciones reconocidas), con cargo a los créditos de las Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia Civil, en cada una de las provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, fueron las siguientes:



		Importe en euros	
		2016	
PROVINCIA	CUERPO	Crédito inicial	Obligaciones reconocidas
MÁLAGA	DGP	270.000	365.775,17
	DGGC	-	36.534,93
CÓRDOBA	DGP	200.000	225.876,25
	DGGC	95.000	66.510,48
ALMERÍA	DGP	-	112.172,77
	DGGC	-	686.341,41
JAÉN	DGP	190.000	258.927,66
	DGGC	2.000.000	196.889,21
GRANADA	DGP	-	78.386,66
	DGGC	-	555.110,16
HUELVA	DGP	-	56.472,38
	DGGC	-	9.218,42
CÁDIZ	DGP	-	332.833,32
	DGGC	271.000	421.095,41
SEVILLA	DGP	255.000	703.245,84
	DGGC	-	436.870,57

MÁLAGA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Comisaría Provincial, en las Comisarías Locales de Torremolinos, Fuengirola y Marbella y en la Oficina de Documentación en Avda. Duque de Lerma, 3 de Marbella.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias en las localidades de Málaga (Comandancia) y Vélez-Málaga.

Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 425.468,72 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Algarrobo, Alhaurín de la Torre, Alhaurín el Grande, Álora, Antequera, Archidona, Benalmádena, Campillos, Canillas del Aceituno, Catarma, Casabermeja, Casaraboneda, Casares, Coín, Colmenar, Cómpea, Cortes de la Frontera, Estepona, Fuente Piedra, Gaucín, Málaga, Manilva, Marbella, Mijas-Fuengirola, Nerja, Pizarra, Rincón de la Victoria, Ronda, Torremolinos, Torrox, Vélez-Málaga, Villanueva del Rosario y Yunquera.



El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 400.000 euros por parte de la Dirección General de la Policía.

Asimismo, con cargo a los créditos de la Secretaría de Estado de Seguridad, durante el año 2017 está prevista la ejecución parcial de las obras de la nueva construcción de la Comisaría Local de Policía Nacional de Vélez, por un importe de 1.809.367,87 euros.

CÓRDOBA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en el Complejo Policial Campo Madre de Dios y en la Comisaría de Distrito Oeste de Córdoba.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en el edificio de la Comandancia de Córdoba.

Además de las anteriores, con cargo a los créditos de la Secretaría de Estado de Seguridad, en 2016 se ejecutaron inversiones por 247.371,29 euros en la construcción del nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil en Priego.

Asimismo, durante 2017 continuará la ejecución de dichas obras con una inversión prevista de 1.630.205 euros.

Por otra parte señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 274.321 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Adamuz, Almodovar del Río, Baena, Belmez, Bujalance, Cabra, Carcabuey, Cardeña, La Carlota, El Carpio, Castro del Río, Cerro Muriano, Córdoba, Espiel, FernánNuñez, Fuente Obejuna, Fuente Palmera, Hinojosa del Duque, Hornachuelos, Iznajar, Lucena, Luque, Montilla, Montoro, Moriles, Nueva Carteya, Palma del Rio, Peñarroya-Pueblonuevo, Posadas, Pozoblanco, Puente Genil, La Rambla, Rute, Santa Eufemia, Torrecampo, Villanueva del Duque, Villanueva del Rey, Villaviciosa de Córdoba y El Viso.

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 65.000 euros, por parte de la Dirección General de la Policía.



ALMERÍA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Comisaría Provincial y en la Comisaría Local de El Ejido.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias de las localidades de Carboneras, Vera, Macael, Almería (Comandancia y Residencia de plaza), Vicar, Sorbas, Gádor, Fiñana, Adra y Cabo de Gata.

Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 237.332,94 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Adra, Aguadulce, Albox, Alhama de Almería, Cabo de Gata, Carboneras, Costacabana, Dalias, El Ejido, Fiñana, Gádor, Garrucha, Huérca Overa, Laujar, Macael, María, Níjar, Olula del Río, Pulpi, Roquetas, San José, Serón, Sorbas, Tíjola, Turre, Vélez Blanco, Vera, Vicar y Zurgena.

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 150.000 euros por parte de la Dirección General de la Policía.

JAÉN:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Comisaría Provincial, Oficina de Documentación sita en C/ Obispo Estúñiga, 9 (Jaén) y en las Comisarías Locales de Andújar, Linares y Úbeda.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias de las localidades de Baeza, Beas de Segura, Cabra de Santo Cristo y Cazorla.

Además de las anteriores, con cargo a los créditos de la Secretaría de Estado de Seguridad, en 2016 se ejecutaron inversiones por 59.995,61 euros en la Academia de Guardias y Suboficiales de Baeza y, con cargo a los créditos de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado, se finalizaron las actuaciones de reforma del nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil en Linares, por un importe de 231.660,66 euros.



Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 752.387,98 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Alcalá la Real, Aldequemada, Andújar, Arjona, Arjonilla, Arquillos, Baeza, Baños de la Encina, Beas de Segura, Bedmar, Cabra de Santo Cristo, Cambil, Campillo de Arenas, Castillo De Locubín, Cazorla, El Santuario, Fuerte del Rey, Guarromán, Jaén, Jamilena, Jódar, La Carolina, La Puerta de Segura, Linares, Lopera, Los Villares, Mancha Real, Marmolejo, Martos, Orcera, Peal de Becerro, Quesada, Rus, Sabiote, Santa Elena, Santiago de La Espada, Santisteban del Puerto, Segura de la Sierra, Siles, Torredonjimeno, Úbeda, Vilches, Villacarrillo y Villanueva Arzobispo.

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, no recoge previsiones de inversión por parte de las Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia Civil en la citada provincia.

GRANADA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Comisaría Local de Baza y en la Comisaría de distrito Sur de Granada.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias de las localidades de Granada (Comandancia), Alquife, Almanjáyár, Mamola, Almuñecar, Eras de Cristo, Castell de Ferro, Zafarraya, Algarinejo, Zubia, Colomera, Zagra, Oti var, Salobreña, Cortes de Baza, Albolote, Montejícar, Loja y Murtas.

Además de las anteriores, con cargo a créditos de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado, se ejecutaron inversiones por importe de 12.171,99 euros en el acuartelamiento de Guadix.

Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 520.081,88 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Albolote, Albuñol, Alfacar, Algarinejo, Almanjáyár, Almuñecar, Alquife, Arenas del Rey, Armilla, Atarfe, Baza, Cadiar, Calahonda, La Calahorra, Caniles, Capileira, Castell de Ferro, Colomera, Cortes de Baza, Cullar, Deifontes, Durcal, Eras de Cristo, Gabias, Guadahortuna, Guadix, Guejar Sierra, Huescar, Huétor Santillán, Huétor Tájar, Illora, Jayena, La Mamola, Lanjarón, Loja, Maracena, Montefrío, Montejícar, Motril, Orce, Órgiva, Óti var, Pedro Martínez, Puerto Motril, Salar, Salobreña, Santa Fe, Torvizcón, Ugíjar, Vélez de Benaudalla y La Zubia.



El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 180.000 euros por parte de la Dirección General de la Policía.

HUELVA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Comisaría Provincial.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias de la localidad de Huelva.

Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 270.936,74 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Alajar, Aljaraque, Almonte, Alosno, Aracena, Aroche, Ayamonte, Beas, Bollullos Par del Condado, Bonares, Cala, Corteconcepción y Aroche, Cortegana, El Rompido, Escacena del Campo, Huelva, Isla Cristina, Jabugo, La Palma del Condado, San Juan del Puerto, Lepe, Manzanilla, Mazagón, Moguer, Nerva, Palos de la Frontera, Punta Umbría, Rociana del Condado, Rosal de la Frontera, Sanlúcar del Guadiana, Santa Bárbara de Casa, Santa Olalla del Cala, Torre de la Higuera, Valverde del Camino, Villablanca, Villalba del Alcor, Zalamea la Real y Zufre.

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, no recoge previsiones de inversión por parte de las Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia Civil en la citada provincia.

CÁDIZ:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en las oficinas de expedición del DNI y Pasaporte sitas en C/ Fernández Ladreda s/n (Cádiz), en las dependencias policiales sitas en Avenida de Fuerzas Armadas, 6 (Algeciras), en las Comisarías Locales de Algeciras, El Puerto de Santa María y La Línea de la Concepción y en los Centros de Internamiento de Extranjeros de Tarifa y de Algeciras.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en las dependencias de las localidades de Cádiz, Alcalá de los Gazules. Benalup, Chiclana, Chipiona, Barbate, Conil, La Línea de la Concepción, Vejer, Zahara, Jerez de la Frontera y Ubrique.



Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 715.162,80 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Arcos Frontera, Barbate, Cádiz, Chiclana, Chipiona, Conil, El Puerto Santa María, Espera, Jerez de la Frontera, Medina Sidonia, Olvera, Puerto Serrano, Rota, San Fernando, San José del Valle, Sanlúcar de Barrameda, Vejer de la Frontera, Villamartín, Zahara de la Sierra; en la Comandancia de Cádiz, y en Castellar de la Frontera, Facinas, Guadiaro, Jimena de la Frontera, La Línea de la Concepción, Los Barrios, San García, San Roque, Tarifa y Torreplata; en la Comandancia de Algeciras.

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 1.138.000 euros, por parte de la Dirección General de la Guardia Civil, correspondientes a la finalización de las actuaciones en el Puerto de Algeciras.

Asimismo, se encuentran en fase de ejecución, por parte de la Secretaría de Estado de Seguridad, las obras del nuevo edificio que albergará la Comisaría Local de Policía Nacional en Jerez de la Frontera, estando prevista la ejecución de inversiones por 2.3650.648,13 euros durante 2017 y, por parte de la Gerencia de Infraestructuras de Equipamientos de la Seguridad del Estado, las obras de rehabilitación de la Comisaría Provincial de Policía Nacional de Cádiz por un importe total de 2.838.293,39 euros.

SEVILLA:

Por lo que se refiere al Cuerpo Nacional de Policía, las obligaciones reconocidas correspondieron a actuaciones en la Jefatura Superior de Policía y en la Comisaría de Distrito Centro de Sevilla, en las Comisarías Locales de Écija, Morón y San Juan de Aznalfarache y en el Complejo Policial del Cortijo del Cuarto en Dos Hermanas.

Asimismo, y en el ámbito de la Guardia Civil, la totalidad de las inversiones correspondieron a actuaciones en dependencias de las localidades de Sevilla, Lebrija, Cazalla de la Sierra, Ecija, Alcores-Mairena del Alcor, Montellano, Alcalá del Río, Lora del Río, Olivares, La Algaba, Arahal, Constantina y Sanlúcar la Mayor.

Además de las anteriores, con cargo a los créditos de la Secretaría de Estado de Seguridad, en 2016 se ejecutaron inversiones por 36.308,68 euros en actuaciones para la nueva casa cuartel en El Pedroso.

Por otra parte, se señala que la Dirección General de la Guardia Civil, anualmente, en función de las disponibilidades presupuestarias de cada ejercicio, ejecuta actuaciones de reparación, mantenimiento y conservación en los acuartelamientos que se hayan priorizado, con cargo a los créditos del Capítulo 2 descentralizados en su mayor parte a las unidades territoriales, ascendiendo a 1.029.609,95 euros las actuaciones ejecutadas en las dependencias de las localidades de Alanís, Alcalá de Guadaíra, Alcalá del Río, Arahal, Badolatosa, Brenes,



Camas, Cantillana, Carmona, Casariche, Castilblanco de los Arroyos, Cazalla de la Sierra, Constantina, Dos Hermanas, Écija, El Pedroso, El Ronquillo, Eritaña, Estepa, Fuentes De Andalucía, Gerena, Guadalcanal, Herrera, La Algaba, La Campana, La Luisiana, La Rinconada, La Roda de Andalucía, Lantejuela, Las Navas de la Concepción, Lebrija, Lora del Río, Los Alcores, Los Palacios, Mairena del Aljarafe, Marchena, Montellano, Morón de la Frontera, Olivares, Osuna, Paradas, Peñaflor, Pilas, Puebla de los Infantes, Puebla del Río, San Juan de Aznalfarache, Sanlúcar la Mayor, Santiponce, Utrera, Villamanrique de la Condesa, Villanueva de San Juan, Villanueva del Pítamo, Villaverde del Río y en las dependencias del Aeropuerto de San Pablo.

Por último, se indica que el Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, actualmente en tramitación, recoge unas previsiones de inversión de 350.000 y 355.000 euros, respectivamente, por parte de las Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia Civil.

Asimismo, cabe señalar que durante 2017 está prevista una inversión por importe de 44.165 euros, por parte de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado, correspondiente a la actualización del proyecto de obras de construcción de una nueva Comisaría de Distrito Sur en Sevilla; obras cuyo inicio se prevé a partir del último trimestre de 2017.

Madrid, 16 de junio de 2017